

Wakili Kapolresta, Kasat Binmas Safari Kamtibmas di Lingkungan Dasan Agung

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Dec 16, 2022 - 21:06



Mataram NTB - Safari Kamtibmas ke tempat ibadah Umat Islam yang rutin dilaksanakan pada Hari Jum'at di setiap minggunya merupakan salah satu program unggulan Polresta Mataram dalam memelihara dan merawat Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di Kota Mataram sebagai wilayah hukumnya.

Program yang berlangsung rutin dan sudah berjalan hampir 6 bulan merupakan salah satu Program Unggulan dari Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH sejak dirinya resmi menjabat pada 6 bulan lalu.

Kali ini Kapolresta Mataram di wakili oleh Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan beserta beberapa anggota Polresta Mataram lainnya melaksanakan safari Kamtibmas di Masjid Al Mujahidin, Lingkungan Bagek Bawak, Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, (16/12/2022).

Seperti biasa kegiatan menyambang tempat ibadah Umat Islam dilakukan pada tiap Hari Jum'at agar dapat melaksanakan ibadah shalat Jum'at berjamaah bersama para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta para jama'ah lainnya.

"Ini merupakan bentuk kebersamaan selaku sesama muslim. Dengan melaksanakan Shalat Jum'at berjamaah dengan masyarakat sekitar diharapkan terjalin hubungan baik antara Masyarakat setempat dengan Kami dan Polresta Mataram secara umum sehingga dapat lebih saling mengenal dengan masyarakat,"ucap Maad.

Sudah menjadi kewajiban lembaga Kepolisian selaku pengayom dan pelindung bagi masyarakat untuk saling mengenal dan berkomunikasi dengan masyarakat.

Diharapkan dengan demikian akan terbangun kerjasama yang baik dalam rangka menciptakan Kamtibmas di tengah masyarakat.

"Kami berharap dengan kedekatan yang terbangun masyarakat tidak lagi sungkan dan takut untuk mengutarakan atau melaporkan apapun permasalahan yang terjadi. Masyarakat dapat berkomunikasi langsung dengan polisi baik di Polresta, Polsek, ataupun pos-pos polisi terdekat terlebih dengan Bhabinkamtibmas yang ada di setiap Desa/kelurahan,'tegasnya.

Pada kesempatan itu pula, diakhir kegiatan, Kapolresta Mataram Melalui Kasat Binmas menyerahkan bantuan material berupa 30 sak semen kepada Masjid Al Mujahidin yang diterima langsung oleh pengurus Masjid.

"Semoga apa yang disampaikan oleh Bapak Kapolresta Mataram dapat bermanfaat bagi pengembangan Masjid Al Mujahidin sehingga dapat di rasakan oleh masyarakat yang ada di sekitar ini khususnya Umat Muslim di lingkungan Dasan Agung,"tutupnya.(Adb)